

Medio	El Mostrador
Fecha	9-3-2015
Mención	Estudiantes que protestaron a las afueras de la UDI: “No permitiremos que la Reforma Educacional se curse mientras en el Parlamento existan políticos corruptos”. Habla presidente de la FEUAH.

Estudiantes que protestaron a las afueras de la UDI: “No permitiremos que la Reforma Educacional se curse mientras en el Parlamento existan políticos corruptos”

Los manifestantes agrupados en la Unión Nacional Estudiantil (UNE) aseguraron que “como chilenos y chilenas no permitiremos que la educación de nuestros niños y nuestros jóvenes esté en manos de corruptos”.

por EL MOSTRADOR

ENVIAR

RECTIFICAR

IMPRIMIR



Este lunes, se manifestaron estudiantes de distintas universidades en las afueras de la sede central de la Unión Demócrata Independiente (UDI), ubicada en la comuna de Providencia.

“No permitiremos que la Reforma Educacional se curse mientras en el Parlamento existan políticos vinculados en casos de corrupción”, estableció el vocero de los manifestantes, José Ignacio Martínez, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado (FEUAH) y miembro de la Unión Nacional Estudiantil (UNE), organización que agrupa a universitarios y secundarios de todo el país.

Twitter

En la manifestación, que se desarrolló de forma pacífica, los estudiantes, aseguraron que “como chilenos y chilenas no permitiremos que la educación de nuestros niños y nuestros jóvenes esté en manos de corruptos”.

Además, hicieron hincapié en la distorsión que ha tenido la relación entre el mundo empresarial y la política, sobre la base de los últimos casos de irregularidades en el financiamiento de campañas, develadas por el Caso Penta. “Todo eso nos permite exigir que la reforma educacional debe realizarse con los distintos actores sociales”, finalizó el vocero estudiantil.

temas relacionados



Pablo Wagner es el primer involucrado en el Pentagate que renuncia a la UDI



Pentagate: dilación de querrela por parte del SII preocupa a la Fiscalía y deja espacio para borrar evidencia de delitos



Corte Suprema se desmarca de nombramientos en el TC: “Nuestra designación es absolutamente técnica. Elegimos profesores de Derecho Constitucional”



La historia de Gustavo Hasbún: De brigadista y alcalde a diputado “fiscalizador” por Twitter

